

【カメラ】スペシャルオリンピックス日本夏季ナショナルゲーム・大阪に出場します



10月19日㈫、スペシャルオリンピックス日本夏季ナショナルゲーム・大阪、埼玉代表選手の2人が出場報告に富岡市長を訪問しました。

両選手とも、サッカーの種目（個人技能・チーム競技）に出場します。日ごろの練習の成果を出しきり、大会で活躍していただけるように応援しています。

（写真：左から2人目塩味龍二選手、右から2人目栗原航太選手）

※スペシャルオリンピックスとは、知的発達障害のある人たちにさまざまなスポーツトレーニングとその成果の発表の場である競技会を、年間を通じ提供している国際的なスポーツ組織です。

【カメラ】北朝霞公民館まつりが開催されました

10月23日㈯・24日㈰、北朝霞公民館サークルのまつり「北朝霞公民館まつり」が開催され、発表・展示・交流部門の27団体が一年間の活動の成果を発表しました。

団体それぞれが活動内容等のアナウンスを行いながら進行し、発表部門では15団体が、歌や踊り、演奏など、日ごろの練習の成果を発表しました。展示部門では8団体が活動風景の展示や作品の展示を、交流部門では4団体が、カレー、つきたての餅、うどんの販売、茶道の体験コーナーなどを実施しました。また、公民館事業の前年の概要を掲示するなど、公民館活動に対しても理解を深めていただきました。

2日間にわたり天候にも恵まれ、たくさんの方にご来館いただき充実したまつりとなりました。



【カメラ】江戸の文化に親しました



10月28日㈭、博物館でおとなの組上げ絵教室「五大力組上げとうろふに挑戦！」が行われました。

歌舞伎「五大力恋縫」の見せ場が描かれた組上げ絵で、手回しで動く灯ろう（写真：左）を作りました。

細かい作業に「大変だなっ」と四苦八苦しながらもできた灯ろうに、皆さんとても満足そうでした。

【カメラ】旧高橋家住宅活用事業を実施しました

10月30日㈯、重要文化財旧高橋家住宅で体験学習「さつまいも掘りをしよう！」の実施を予定していましたが、台風の接近に伴う荒天のため、内容を変更し、さつまいも掘りは行わず、旧高橋家住宅の主屋の中で、いろいろにあたりながら事前に掘っておいたさつまいもを試食し、さつまいもについての説明や旧高橋家住宅についての解説を行いました。

当日は雨天にもかかわらず、午前の部・午後の部あわせて17組47人のご参加をいただき、往時の旧高橋家住宅に思いを巡らせながら、秋の味覚を味わっていました。

